



子育て広場

南あわじ市子育て学習センター

【開設時間】 午前9時～午後1時

せいだん(☎37-3028)西淡公民館内
みはら(☎42-7703)働く婦人の家内
みどり(☎44-3008)緑市民センター内
なんだん(☎50-3048)南淡公民館内

●土曜ふれあいひろば

| センター | 4月の開催日 | 場所 | 時間 |
|------|--------|-----------|-------|
| せいだん | 12 | 松帆活性化センター | 9:30～ |
| みどり | 19 | 倭文防災センター | 11:30 |

●うさちゃんひろば・ぞうくんひろば

年齢別ひろばを5月から開設します。月1回、季節行事を中心に、月年齢にあわせた活動を行います。4センターのうち、1つセンターを決めて登録してください。

| ひろば名 | 対象年齢 |
|----------|-------------|
| うさちゃんひろば | 0歳児 |
| ぞうくんひろば | 1歳児～幼保園入園まで |

●その他

親学習会(勉強会、講演会等)等の開催を予定。

子育て学習センターを ご存知ですか?

当センターは乳幼児から就園までのお子さんをお持ちの皆さんの子育てを支援する施設です。子育て中の保護者や祖父母が集い、遊びのひろばや各種学習会等を通じて、親子ともに成長していくことを目的としています。

市内には、4つのセンターがあります。子育て仲間をつくりに来ませんか。きっと素敵な出会いがあると思いますよ。

また、今年度より月に2回、土曜日も開きます。お父さんや働くママたちの参加もお待ちしています。(利用には、初回のみ200円の登録料が必要です。年間を通していつでも登録できます。)

●ふれあいひろば

公園感覚で気軽に集う、自由あそびのひろばです。どのセンターに参加しても結構です。事前の申し込みも要りません。

| センター | 4月の開催日 | 場所 | 時間 |
|------|------------------|-----------|-------|
| せいだん | 10,15,17,22,24 | 松帆活性化センター | 9:30～ |
| みはら | 10,15,17,22,24 | 働く婦人の家 | |
| みどり | 9,11,16,25 | 緑保健福祉センター | 11:30 |
| なんだん | 7,11,14,21,25,28 | 南淡公民館 | |



●人口 53,083人(前月比-40人)

(男) 25,641人(前月比-12人)

(女) 27,442人(前月比-28人)

●世帯数 18,251世帯(前月比+14世帯)

※平成20年3月1日現在

結婚 いつまでもお幸せに

| 夫氏名(地区) | 妻氏名(地区) | 届出日 |
|------------|------------|--------|
| 山口 昌規(岡山県) | 山崎智佳子(大阪府) | 12月22日 |
| 原田 恭宏(八木) | 西田 弥生(市) | 2月20日 |
| 山口 卓哉(志知) | 菊田佑紀子(東京都) | 2月23日 |
| 小橋 誠史(松帆) | 柏木祐美子(福良) | 2月23日 |
| 庄司 文治(津井) | 山下 和代(津井) | 2月25日 |
| 橋本 武(福良) | 海老 千里(福良) | 2月26日 |
| 榎本 洋右(神代) | 出嶋 茜(湊) | 3月3日 |
| 平野 充敏(潮美台) | 船越 彩子(松帆) | 3月3日 |
| 江口 晴之(洲本市) | 北本 礼子(阿万) | 3月3日 |
| 原口 雄介(神代) | 赤松由季子(広田) | 3月3日 |
| 長尾 隆裕(広田) | 奥村加奈子(洲本市) | 3月3日 |
| 西口 正人(灘) | 堤 晴香(神代) | 3月6日 |
| 久留米博光(八木) | 谷間加菜子(八木) | 3月7日 |
| 小松 佳史(大阪府) | 原 ゆかり(広田) | 3月9日 |
| 川添 竜司(阿万) | 別所 美穂(福良) | 3月14日 |
| 前田 章統(松帆) | 川本美悠紀(灘) | 3月14日 |

平成20年3月18日までの受付分(敬称略)

※この欄への掲載を希望しない人は、届け出のときに窓口へお申し出ください

死亡 お悔やみ申し上げます

| 氏名 | 年齢 | 地区 | 死亡日 | 氏名 | 年齢 | 地区 | 死亡日 | 氏名 | 年齢 | 地区 | 死亡日 |
|-------|----|-----|-------|-------|----|-----|-------|-------|----|----|-------|
| 末馬 幸代 | 64 | 湊 | 2月18日 | 徳井トキ江 | 78 | 福良 | 2月26日 | 寺岡きみ彦 | 78 | 福良 | 3月6日 |
| 岡田 澄 | 90 | 広田 | 2月18日 | 長尾 守 | 68 | 広田 | 2月26日 | 藤本 征子 | 64 | 福良 | 3月7日 |
| 小野 晃 | 70 | 湊 | 2月18日 | 肥田 榮子 | 72 | 賀集 | 2月26日 | 山岡 久子 | 75 | 榎列 | 3月7日 |
| 岩井 京子 | 73 | 阿万 | 2月18日 | 久野美さ越 | 87 | 福良 | 2月27日 | 榎本とみ彦 | 91 | 神代 | 3月8日 |
| 野田 高男 | 84 | 榎列 | 2月19日 | 福原さだ子 | 85 | 福良 | 2月27日 | 川瀬 憲二 | 58 | 松帆 | 3月8日 |
| 島田 巖 | 77 | 北阿万 | 2月19日 | 稲田 久美 | 55 | 湊 | 2月28日 | 白瀬 好男 | 94 | 賀集 | 3月9日 |
| 菅 福一 | 90 | 榎列 | 2月20日 | 稲垣しげ子 | 94 | 阿那賀 | 2月28日 | 奥野 照子 | 86 | 市 | 3月12日 |
| 柏木しげ美 | 83 | 八木 | 2月22日 | 福原 公一 | 57 | 津井 | 2月29日 | 林 三吉 | 81 | 松帆 | 3月13日 |
| 木下 一市 | 83 | 榎列 | 2月24日 | 阿部 明 | 83 | 福良 | 2月29日 | 宮本 正光 | 73 | 八木 | 3月13日 |
| 末廣 義隆 | 97 | 阿万 | 2月24日 | 畑本しづこ | 92 | 榎列 | 3月1日 | 眞野ふさ彦 | 93 | 榎列 | 3月14日 |
| 中田ひでみ | 84 | 賀集 | 2月24日 | 郡 誠 | 78 | 松帆 | 3月2日 | 松平 寛 | 78 | 八木 | 3月15日 |
| 芝 松雄 | 94 | 福良 | 2月24日 | 安田 義一 | 73 | 神代 | 3月3日 | 印部 重徳 | 72 | 賀集 | 3月15日 |
| 新池 仲吉 | 90 | 倭文 | 2月25日 | 土井 為吉 | 92 | 福良 | 3月3日 | 蔭山 靖匡 | 76 | 広田 | 3月16日 |
| 古東 猛 | 82 | 松帆 | 2月26日 | 井上 萬吉 | 86 | 福良 | 3月5日 | 安田 文平 | 86 | 賀集 | 3月17日 |

私は、去年の秋、腰に激痛を感じ病院に行きました。検査の結果、三ヶ月間、安静にして運動は休むことになりました。その上、腰の骨を安定させるためコルセットを着けての不自由な生活が始まりました。暑い夏の間、がんばって練習してきた部活動も見学し大会に出ることができず、とてもつらい思いをしました。でも、私には「だいじょうぶ?早く治つたらええのになあ。」と心配してくれる友達や「まだ、治らんの?」と声をかけてくれる友達がいました。そんな色々な言葉に励まされましたが、それでも、すごく落ち込んで、「お願いだから早く治して」と思ったり、「部活を辞めてしまおうか」と思ったりしました。

そんな毎日を繰り返しながら、ようやく三ヶ月が過ぎ病院で診てもらいました。その結果は、あと三ヶ月間、春まで安静にしたほうがよいという診断でした。その時は、ほんとうに体じゅうの力が抜けて、何もかもどうでもいっている状態でした。ただでさえ三ヶ月も遅れをとっている部活をまた三ヶ月も休むことが自分には絶望的なことだったかのように「辞めてしまおう」と思いました。

人。ベッドに横になったまま移動している人、他にも、ほんとうに多くの人が何らかの理由で病院にいらしている。世の中には、いろいろな理由で病院にお世話になったり、さまざまなハンデを背負って生きている人たちがいます。その人たちのことを一言で「かわいそうだ」とか「気の毒だ」とかいう言葉で処理せず、自分が今、その人たちに「何ができるのか」「何かできることはないだろうか」と考える気持ちを持つこと、一人一人が関心を持つことで、今までとは何かが変わったり、変わったりできると思います。人間は、みな弱虫で、ほんとうはすごく弱い生き物だと思っています。でも、人は自分のことを大切に思ってくれる人や、心の底から心配してくれる人がいるからがんばれるし、強くなれるのだと思います。そして、心の底から一言、何か言ってくれば、生きる意欲がわいてくるのではないかと思います。これから先、さまざまなハンデを持った人に出会ふと思います。そんな時、一言、声をかけられる勇気を持ちたいと思います。それが今、私にできることだと思うから。(南人教「ひろば南あわじ」から)

「今、私にできること」

谷田恵佳(御原中3年)

心のかげはし

